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PARTICIPE DA PESQUISA
Atenção bancários(as), não deixem de responder ao questionário da pesquisa sobre a 

qualidade do serviço prestado no Programa de Controle Médico de Saúde Ocupacional (PCMSO). 
Acesse o link: http://lime.dieese.org.br/index.php/691332?newtest=Y&lang=pt-BR e participe!

O Grupo de Trabalho (GT) de Saúde do Itaú conquistou o parcelamento do adiantamento de 
salário aos trabalhadores afastados. A proposta do banco, apresentada em reunião realizada 
ontem 11/12, em São Paulo, varia de 3 a 12 vezes dependendo da quantidade de salários 
envolvidos na dívida do trabalhador. Caso o valor não seja quitado na folha, poderá ser 
descontado de até 50% do pagamento da Participação nos Lucros e Resultados (PLR). 
Anteriormente, o banco descontava toda a PLR.

Outro avanço conquistado foi que os atestados até quatro dias de afastamento poderão 
brevemente ser enviados diretos para a área de licenças pelo IU Conecta, que é o aplicativo dos 
funcionários do banco. O movimento sindical reivindica a ampliação deste serviço para 
afastamentos de 15 dias ou mais, para facilitar a vida do trabalhador.

“Pelo que o banco investe em tecnologia, segundo suas próprias propagandas, deveria 
pensar numa ferramenta para facilitar a maneira de o trabalhador apresentar seus atestados 
médicos, de uma forma mais rápida e prática, pois muitas vezes ele não consegue levar até o local 
de trabalho. Muitas vezes também, o gestor, por conta da sobrecarga de trabalho, atrasa esse 
processo. A nossa reivindicação também é a criação de uma área específica para receber este tipo 
de documentação e encaminhamento”, disse Carlos Damarindo, membro do GT de Saúde.

Os termos serão enviados pelo banco ao movimento sindical que fará avaliação final antes 
da assinatura do acordo. Será criado um grupo de trabalho bipartite para operacionalização.

 Itaú Unibanco: Grupo de Trabalho de Saúde conquista avanços

“Tanto o Conselho dos Usuários, como o GT Saúde Caixa têm papel importante, não só na 
manutenção e construção do nosso plano de saúde, mas levam importantes contribuições para 
que a CEE/Caixa efetivamente negociei com o banco, o Saúde Caixa. Temos que valorizar esses 
espaços de debates e através deles pautar a empresa. Saúde Caixa é uma conquista dos 
empregados da Caixa e não só temos que lutar para mantê-lo conforme os princípios nos quais ele 
foi construído, mas também avançarmos para que os empregados admitidos após 31 de agosto de 
18 também tenham esse direito. Isso é importante não só para isonomia, mas para própria 
sustentabilidade do plano de assistência à saúde.

Estaremos acompanhando os desdobramentos da reunião do Conselho de Usuários desta 
semana bem como a reunião do GT Saúde Caixa, previsto para a próxima semana” ressaltou 
Fabiana Uehara Proschodlt, secretária da Cultura e representante da Confederação Nacional dos 
Trabalhadores do Ramo Financeiro (Contraf-CUT) nas negociações com o banco.

Saúde Caixa: Conselho de Usuários se reúne hoje
O Conselho de Usuários do Saúde Caixa se reúne 

hoje, quinta-feira (12), em Brasília. Criado em 2004, o 
Conselho de Usuários do Saúde Caixa é uma conquista da 
nossa luta e um instrumento essencial para o 
acompanhamento da gestão financeira e administrativa do 
plano de saúde por parte dos empregados da Caixa. Suas 
reuniões, de acordo com norma prevista em estatuto, são 
realizadas a cada três meses.

A primeira surpresa para esta reunião foi a Caixa 
tentar reduzir o tempo de duração. O padrão sempre foram 
reuniões de pelo menos 6 horas, dado toda a complexidade 
dos assuntos. Nesta vez, a Gerência Nacional de Plano de 
Saúde (GESAP) tentou diminuir para 4 horas, o que foi 
rechaçado pelos conselheiros. Graças a pressão, foi 
mantida o tempo de reunião, que ocorrerá das 10h às 17h.
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